REGÍSTRESE PARA VOTAR ANTES DEL 24 DE OCTUBRE

VOTACIÓN ANTICIPADA EN PERSONA del 19 de septiembre al 1 de noviembre de 2025

Courthouse Plaza, Oficina de Elecciones, Suite 320

Entre semana, del 19 de septiembre al 31 de octubre, de 8 a.m. a 5 p.m. Martes, miércoles y jueves del 21 al 23 de octubre y del 28 al 30 de octubre, de 8 a.m. a 7 p.m.

HORARIO EXTENDIO Y UBACACIONES ADICIONALES A PARTIR DEL 21 DE OCTUBRE:

Courthouse Plaza, Madison Community Center
y Walter Reed Community Center

Sábado 25 de octubre y 1 de noviembre, 9 a.m. – 5 p.m. | Domingo 26 de octubre, 11 a.m. – 3 p.m. Martes, miércoles y jueves 21–23 de octubre y 28-30 de octubre, 2 p.m. – 7 p.m,

VOTE POR CORREO

Solicite una boleta por correo antes de las 5 p.m. del 24 de octubre

DEVOLUCIÓN DE SU BOLETA POR CORREO:

Debe tener sellos del martes 4 de noviembre 7 debe recibirse antes del viernes a las 12 p.m.. Devuélvala lo antes posible: la entrega puede

Devuélvala lo antes posible: la entrega puede demorar hasta 10 días

DEVUELVA SU BOLETA EN PERSONA ANTES DE LAS 7 P.M. DEL 4 DE NOVIEMBRE A:

- Cualquier lugar de votación
- Cualquier lugar de votación antcipade
- Cualquier buzón 24/7

IDENTIFICACIÓN DEL VOTANTE

Todos los votantes deben mostrar una identificación aceptable o firmar una Declaración de confirmación cuando voten: www.elections/virginia/gov

CLASIFICACIÓN DE VOTACIÓN POR ORDEN DE PREFERENCIA (RANKED CHOICE VOTING)

Marque a Takis Karantonis #1 en su boleta.

La votación por orden de preferencia solo se utilizará para la elección de la Junta del Condado

Haz un plan para votar. Puede votar anticipadamente en persona, o por correo. Asegúrese de estar registrado en su dirección actual. Recuerde que el día de las elecciones es el 4 de noviembre.

¿NECESITA TRANSPORTE PARA VOTAR?

Contacte 703-528-8588 Ext 4 o por correo electrónico a info@arlingtondemocrats.org



Para más información en español. և المزيد من المعلومات بالعربية ১৪৯৫ ক্রমেপ্রের ক্রমের ক্রমের ক্রমের ক্রমের ক্রমের ক্রমের ক্রমের энийг монголоор унш বাংলায় আরও তথ্যের জন্য

SCAN FOR MORE INFO



arlingtondemocrats.org/candidates

VOTE DEMÓCRATA

El martes, 4 de noviembre





CANDIDATOS ESTATALES



CANDIDATOS DE ARLINGTON

Demócratas en su boleta electoral Trabajan duro para

- ✓ Defender a todas las comunidades de Arlington
- 🚫 🛮 Reducir los costos de atención médica, vivienda y energía
- Proteger a los trabajadores y contratistas federales
- 🗸 Fortalecer nuestras escuelas públicas
- Mantener a nuestras familias seguras



Paid for and authorized by the Arlington County Democratic Committee.

Not authorized by any candidate or candidate committee.



Abigail Spanberger Gobernadora

Abigail quiere hacer de Virginia un lugar más asequible para vivir y criar una familia. Creció en una familia de clase media cerca de Richmond y comenzó su carrera de leyes investigando predadores de niños y trabajando en casos de narcóticos.

Como miembre del Congreso, A pesar de las dificultades Abigail obtuvo resultados efectivos bajo las administraciones de Trump y de Biden, y fue clasificada como la miembro del Congreso más bipartidista de Virginia.

abigailspanberger.com

Ghazala Hashmi Vice-gobernadora

Ghazala Hashmi es una educadora con casi 30 años de experiencia, madre y senadora estatal que pasó su carrera luchando por las personas en Virginia que se han quedado atrás.

Como senadora estatal, Ghazala presionó para financiar completamente nuestras escuelas públicas, proteger el acceso a la atención médica y defender nuestros derechos reproductivos.

ghazalaforvirginia.com





Jay Jones
Fiscal General

Residente de toda la vida de Norfolk y padre de dos niños, Jay Jones es un ex fiscal general adjunto y ex miembro de la Cámara de Delgados.

Jay se ha enfrentado con éxito al lobby de las armas para mantener a las familias seguras, demandó a las corporaciones para evitar subidas más altas de los precios de los comestibles persiguió efectivamente a los bancos y proprietarios predadores.

jayjones.com



Patrick Hope Cámara de Delegados, Distrito 1

Patrick Hope, Delegado der 1er Distrito de Virginia desde 2009, se postula para la reelección para su noveno mandato. Durante su carrera legislativa, Patrick ha aprobado más de 115 proyectos de ley y ha defendido la atención médica, los derechos civiles y la prevención de la violencia armada. Orgulloso de servir a Arlington, Patrick aporta su experiencia y eficacia en la búsqueda de su apoyo continuo para proteger los derechos civiles y construir una Virginia más segura y saludable para todos.

hopeforvirginia.org

Adele McClure Cámara de Delegados, Distrito 2

Adele McClure se postula para reelección y continuar defendiedo la asequibilidad de la vivienda y el cuidad infantil, la prevención de la violencia armada, la libertad reproductiva y más. Trabaja mano a mano con electores, defensores y líderes comunitarios para aprobar una legislación impactante que amplíe los derechos, elimine las barreras y fortalezca el acceso a servicios criticos en Arlington y en todo Virginia.



adeleforva.com

Alfonso López Cámara de Delegados, Distrito 3



Alfonso López tiene más de 30 años de experiencia legislativa en temas críticos para los habitantes de Arlington, incluida la educación, la protección del medio ambiente, la asequibilidad de la vivienda, el desarrollo económico y la construcción de una comunidad acogedora. Ex designado político por la Administración Obama, designado a nivel de gabinete por la Administración Kaine y jefe de disciplina del Caucus Demócrata de la Cámara de Representantes, lucha todos los días para construir una Virginia que dignifique a todos y no deje a nadie atrás. alfonsolopez.org

MARQUE A TAKIS #1 EN SU BOLETA

Takis Karantonis Junta del Condado de Arlington

Takis Karantonis busca la reelección para continuar sirviendo a los habitantes de Arlington en la Junta del Condado. Está luchando para proteger a los inmigrantes y a los trabajadores federales del abuso de poder autoritario. Se enfoca en enfrentar la crisis de la vivienda, promover la justicia económica, la acción climática, la educación publica, la gobernanza, responsable y una sólida red de seguridad social. Por encima de todo, está comprometido con un Arlington democrático, equitativo e inclusivo para que todos los residentes se sientan orguillosos de llamrlo su hogar. takisforarlington.com



Monique "Moe" Bryant Junta Escolar de Arlington



Monique "Moe" Bryant, Madre con las Escuelas Públicas de Arlington (APS) desde hace trece años y lider sín fines de lucro, es una defensora comprometida de las escuelas y la comunidad. Moe se asegurará de que la empatía y el compromiso sean fundamentales para la excelencia de APS para los estudiantes, el personal y nuestra comunidad. Co-presidió la Campaña de Bonos Escolares de APS 2024 y se ofreció como voluntaria en varias escuelas. Moe es directora ejecutiva de Challenging Racism, una organización que busca el entendimiento mutuo para abordar los problemas más dificiles de nuestro condado. *moeforschoolboard.com*